

[News](#)

News: Dieter Brübach ist seit 50 Jahren in der CDU

Beigetragen von S.Erdmann am 14. Nov 2022 - 13:51 Uhr

Kürzlich fand der Kreisparteitag der CDU Aurich in Großheide statt. Auf der Tagesordnung stand auch die Ehrung von langjährigen Mitgliedern, unter den fünf CDUler, die 40 Jahre und 27, die 50 Jahre dabei waren, befand sich auch ein Mitglied aus dem CDU-Inselverband Juist. Für fünfzigjährige Treue bei den Christdemokraten wurde Dieter Brübach durch den Kreisvorsitzenden Dr. Joachim Kleen geehrt.

JNN-ARCHIVFOTO: STEFAN ERDMANN

Article pictures

